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Perello preannuncia una
Mozione sui contributi al Cartellone 

CIVITAVECCHIA - <<Non posso esimermi dal notare come, nonostante il Cartellone ricreativo
estivo, finanziato come sempre da “Mamma Enel” (in una sorta di “compensazione” che
aprirebbe un discorso ampio da fare in altre sedi)

e, per la prima volta, altresì da altri sponsor, sia stato mai possibile anche chiedere ai
Civitavecchiesi 10 o 15 euro per vedere gli spettacoli alle Terme Taurine>>. Ad intervenire a
riguardo, il Consigliere Comunale della Lista Moscherini, Daniele Perello il quale, inoltre
ricordando <<come negli anni passati il medesimo sia stato criticato dall’allora Opposizione,
ora Maggioranza, nonostante aprisse le porte a spettacoli gratis in tutta la Città, peraltro con
una programmazione di tutto rispetto>>, preannuncia: <<Chiedero direttamente al Consiglio un
accesso agli atti sull’intera vicenda per esaminare i capitoli di spesa ed il ritorno economico sul
territorio in riferimento ad Imprese e Personale nell’occasione coinvolti (operai, addetti al
montaggio dei palchi e quant’altro). Ciò, in più presentando un’inerente Mozione scritta>>. 
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